
 
 

 

 

  

SECRETARIA DE ESTADO DE 

RELACIONES CON LAS CORTES Y 

ASUNTOS CONSTITUCIONALES 

 

   
  

 

 

 
RESPUESTA DEL GOBIERNO 

 
 
  

(184)  PREGUNTA ESCRITA CONGRESO 

 

184/5799 

 

 

 

17/03/2024 

 

 

17318 

 

AUTOR/A: REGO CANDAMIL, Néstor (GMx) 

 
 

RESPUESTA: 

 
En relación con el asunto interesado, se señala que RENFE ha venido 

desarrollando políticas de precios, como las tarifas promocionales en fechas de baja 
demanda, tendentes a captar la de los niveles previos al COVID.  

 
Desde que se restableció el 100% del servicio entre Vigo y Oporto el 17 de 

octubre de 2021 no ha habido cambios significativos en la evolución de los principales 
indicadores económicos de esta relación, por lo que la actual oferta de plazas se 

considera suficiente para los actuales flujos de movilidad. 
 

 

Madrid, 30 de abril de 2024 




